
会議結果のお知らせ 
 

１ 開催した会議の名称 

令和元年度第４回岩手県大規模事業評価専門委員会 

 

２ 開催した日時 

令和元年 12 月 20 日（金）14：00～15：40 

 

３ 開催場所 

 エスポワールいわて ３階 特別ホール（盛岡市中央通一丁目 1-38） 

 

４ 出席委員 

加藤徹委員長、秋山信愛委員、狩野徹委員、河野達仁委員、越谷信委員、島田直明委員 

竹内貴弘委員、松山梨香子委員 （８名全員出席） 

 

５ 専門委員会議題等 

(1) 議題 

ア 大規模施設整備事業事前評価【盛岡南公園野球場（仮称）整備事業】＜諮問審議＞ 

  ◯政策推進室から諮問等について説明した。 

◯引き続き、スポーツ振興課から評価内容について説明があった。 

◯その後、質疑等が行われ、その結果、継続して審議を要する事項及び追加説明が必要な事

項は以下のとおりとなった。事務局において適宜確認し、次回以降の委員会で回答するこ

ととした。 

   ・利用料金の考え方について 

   ・費用対効果分析算定結果について 

 

■上記のほか、専門委員からの主な質疑等は次のとおり 

 

（質疑） 

  基本構想時点の事業費約 121億円に対して今回の基本設計後の事業費約 109億円と 12

億円縮減となっているが、その内訳はどのようになっているか。 

（回答） 

      基本構想時と基本設計時を比べると球場など整備費で 13 億円縮減、運営・維持管理費

１億円増となり、計 12 億円縮減となった。なお、運営・維持管理費が増となった理由と

して岩手県・盛岡市で想定していたよりもスポーツイベント等の開催が多くなったこと

によるもの。 

    （意見） 

      調書において、「事業費の圧縮」という表現があるが、「圧縮」の表現を修正したほう

がよい。 



    （回答） 

      表現を修正する。 

（意見） 

      整備地が「田園・丘陵景観地域（景観形成地域）」となっていることから、整備に当た

り、例えば、木の配置を密にするなど新たに田園風景を作るような工夫をしていただき

たい。 

    （回答） 

  実施設計において、配慮したい。 

（質疑） 

  球場の利用として、ランニングコースとしても活用するとのことで、開放的な計画で

あるが、解放時・閉鎖時の使い分けの管理については、十分検討願いたい。 

（回答） 

      今後、十分に検討していきたい。 

    （質疑） 

令和 19 年度まではＰＦＩの業者で管理することとなっているが、令和 20 年度以降の

管理はどのような予定なのか。 

（回答） 

  令和 20 年度以降は指定管理者を予定している。 

 

イ 令和２年度以降の大規模事業評価及び公共事業評価の進め方について 

  ◯ 事務局から令和２年度以降の進め方について説明があり、事務局案で了承された。 

  

ウ 大規模事業及び公共事業の事後評価実施計画の策定について 

  ◯ 事務局から事後評価実施計画について説明があり、事務局案で了承された。 

 

エ その他 

・小本港港湾改修事業 事後評価調書について 

◯ 事務局から事後評価調書の修正について説明があり、質問・意見などは出されなかった。 

 

（３）会議資料 

○資料 No.１ 大規模事業評価諮問書（写） 

  ○資料 No.２ 令和元年度大規模事業評価地区 位置図 

  ○資料 No.３ 盛岡南公園野球場（仮称）整備事業 事前評価関係資料 

○資料 No.４ 令和２年度以降の大規模事業評価及び公共事業評価の進め方について 

  ○資料 No.５ 大規模事業及び公共事業の事後評価実施計画の策定について 

○資料 No.６ 小本港港湾改修事業 事後評価調書について 

 

※ 会議資料及び会議録については、行政情報センターへ配架するとともに、県のホームページに掲載し



ます。 

 

６ 傍聴人数 

報道 ４社  一般 ０人 

 

７ 問い合わせ先 

盛岡市内丸 10 番 1 号  

岩手県政策地域部政策推進室 TEL：019-629-5181 FAX：019-629-5254 

 

８ ホームページアドレス 

https://www.pref.iwate.jp/kensei/seisaku/hyoukasenmon/1025870/1025870.html 

 

９ その他 

政策等の評価について御意見がありましたら、上記問い合わせ先まで FAX 等でお寄せくださ

い。今後の専門委員会での審議の参考とさせていただきます。 

 


